【令和2年度 消防団等地域活動表彰の伝達式】

令和3年7月8日(木)、新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、消防団等地域活動表彰の伝達式を見合わせていましたが、この度、伯方塩業株式会社大三島工場様へ表彰が伝達されました。この賞は消防団協力事業として市町村と総務省消防庁から認定を受けている事業所であり、消防団活動に協力している実績が顕著であると認められる事業所に授与されるものであり、徳永市長から赤瀬取締役生産副本部長に賞状と楯が授与されました。徳永市長から「消防団員として活動しやすい環境が整った事業所があることは今治市として大変ありがたい事です。これからも地域の皆さんが安心して暮らせるようご尽力いただきたい」とお祝いの言葉が述べられました。

現在、伯方塩業株式会社大三島工場様には今治市消防団に13名の社員が入団されており、消防団員の減少や、サラリーマン団員の増加などで、消防団活動に当たっては、所属する事業所の深いご理解が不可欠となっています。

事業所及び地域の皆さまには、安全安心な生活を支える消防団活動に対してこれからも変わらぬご支援をお願い します。



伝達式の様子



市長とご歓談



記念撮影①



記念撮影②